



HAIX® Hero Days am Flughafen München: Stuntshow zum Mitmachen und Klettern im Hochseilgarten

Mainburg, 25.08.2022 – Zeit abzuheben: Die HAIX® Hero Days am Flughafen München bieten vom 2. bis 4. September 2022 Nervenkitzel und Abenteuer zum Mitmachen. Am Freitag und Samstag warten um 13 Uhr, 15 Uhr und 17 Uhr spektakuläre Stuntshows mit der Actionlegende Matthias Schendel, der u.a. aus Hollywood-Filmen wie *Inglourious Basterds* als Brad Pitt Stunt-Double bekannt wurde, und dem Stuntteam Germany. Besonders mutige Kinder und Erwachsene können zwischen den Vorführungen im MAC-Forum des Flughafens selbst Stunts mit den Profis wagen und sich aus atemberaubender Höhe ins Stuntkissen stürzen.

Im Hochseilgarten KristallTurm® geht es hoch hinaus. Von Freitag bis Sonntag können Kletterbegeisterte ab 13 Uhr ihren persönlichen „Höhenflug“ erleben. An allen drei Tagen gibt es außerdem die HAIX®-Oldtimer zu bestaunen, Foto-Challenges und attraktive Aktionen am HAIX®-Verkaufsstand sowie eine Sausalitos Airport Bar mit Drinks und Strandfeeling.

Eine Übersicht über alle Aktionen gibt es unter <https://www.haix.com/haix-hero-days-2022/>

Über HAIX®

HAIX® mit Sitz im bayerischen Mainburg ist ein Spezialist für Funktionsschuhe und -bekleidung mit weltweitem Ruf. Überall dort, wo Menschen hochleistungsfähige Produkte benötigen, die sie nicht im Stich lassen, ist HAIX® die erste Wahl. Denn Helden tragen HAIX®.

Im Hauptsitz in Mainburg, Deutschland unterhält HAIX® spezielle Abteilungen für Forschung und Entwicklung sowie Design und Marketing. Im eigenen Hightech-Labor entwickelt das Unternehmen neue Funktionen und setzt neue Trends und Standards für Funktionsschuhe.

HAIX® produziert seine hochwertigen Produkte ausschließlich in Europa. Dafür betreibt das Unternehmen Produktionsstätten in Deutschland, Kroatien und Serbien. „Made in Europe“ ist für HAIX® nicht nur ein Qualitätsversprechen, sondern auch ein Bekenntnis zu mehr Nachhaltigkeit und fairen Arbeitsbedingungen.

2020 hat HAIX® den Berufskleidungshersteller Gustav Wahler übernommen. HAIX® unterhält zudem ein Verkaufsbüro in Lexington, Kentucky (USA) und beschäftigt weltweit etwa 1.850 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Im Jahr 2021 produzierte das Unternehmen 1,6 Millionen Paar Schuhe und erzielte einen Umsatz von über 201 Millionen Euro. Weitere Informationen finden Sie unter www.haix.com.

Pressekontakt

Tim Schäfer
Marketing Specialist PR & Sponsoring
Tel.: +49 (0) 8751 – 8 625 278
t.schaefer@haix.de